

Nombre del alumno:

Yazmin Ku Robledo

Nombre del profesor:

Romelia de León Méndez

Licenciatura:

En Enfermería

Materia:

Epidemiología

Nombre del trabajo:

Ensayo

Ensayo del tema:

“la epidemiología”

INTRODUCCION:

En este trabajo que realizare hablaremos acerca de la epidemiologia, sobre los estudios que realiza, sobre los fenómenos que están relacionados, sobre la epidemiologia clínica así como de igual manera sobre las enfermedades que afectan a toda la población, entre otras que veremos más adelante acerca de este tema de epidemiologia para que el lector entienda la importancia de adquirir conocimiento de la epidemiologia y de todo lo que abarca.

DESARROLLO:

La epidemiologia es más que nada una disciplina científica que estudia la frecuencia y distribución de fenómenos relacionados con la salud y sus determinantes en poblaciones específicas, y la aplicación de este estudio al control de problemas de salud. De igual manera sus estudio incluye las investigaciones caracterizadas por la simple vigilancia y observación de fenómenos para medir su magnitud y sugerir hipótesis sobre su origen así como también incluye las investigaciones dirigidas a contrastar estas hipótesis mediante estudios observacionales y experimentales,

La epidemiologia como bien sabemos no sólo estudia enfermedades sino todo tipo de fenómenos relacionados con la salud, entre los que se encuentran causas de muerte como por ejemplos los accidentes o suicidios, hábitos de vida como el consumo de tabaco o la dieta y el uso de servicios de salud o la calidad de vida relacionada con la salud, entre otros. También se dice que la epidemiologia tiene sus ramas las cuales son o la epidemiología cardiovascular, del cáncer, o de los servicios sanitarios, pero si los eje son determinantes existe también lo que es la epidemiologia nutricional, laboral, o social.

Como bien sabemos la epidemiologia también forma parte de una disciplina básica de la salud pública y de la medicina clínica, porque sus conocimientos pueden y deben ser aplicados al control de problemas de salud en ambos campos, sin embargo la distinción entre ambas ramas no estriba tanto en las técnicas utilizadas como en la porción de la historia natural de la enfermedad que es estudiada por cada una de ellas, por lo tanto al hablar de la historia natural de la enfermedad nos referimos más que nada a unos sucesos que van desde que un sujeto o grupo de sujetos resulta expuesto a las primeras causas de

una enfermedad hasta que ésta se desarrolla y finalmente se resuelve con la curación total, la curación con secuelas o la muerte.

De igual manera la epidemiología al hablar sobre la salud pública nos referimos a que estudia la primera parte de esta cadena de sucesos, es decir, la frecuencia y distribución de la enfermedad y sus determinantes, factores de riesgo o protección, por lo tanto se ocupa de las comunidades más que nada para poder observar acerca de cómo está la salud de las personas y de cómo enferman. Así como también la epidemiología clínica está más que nada es la que se encarga de estudiar la frecuencia y distribución de las consecuencias de la enfermedad y sus determinantes, los factores pronósticos, gracias a ello suele fijarse en sujetos enfermos en los que miden posibles factores pronósticos y los sigue para observar la evolución de la enfermedad. Es por eso que la epidemiología tiene la característica de la identificación de una enfermedad, la frecuencia de su distribución en grupos de población específicos, los aspectos del/los factores de riesgo, la determinación de los efectos y la población en riesgo

CONCLUSION:

El trabajo realizado fue echo con el fin de que el lector entienda a cerca de este tema que es la epidemiología, así conocer más que nada en que ayuda la epidemiología en lo que es la salud pública ya que sabemos que abarca en las enfermedades y como los estudia, así como en comunidades entre otras cosas importante que nosotros debemos saber cómo estudiantes de la salud. Ya que lo pondremos en práctica para poder ayudar por así decirlo a las comunidades acerca de como enferman entre otras cosas, es por eso que es importante conocer el tema de la epidemiología

REFERENCIA:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/9be96c27515421894721b2263eb3716a.pdf>